

## Übernahme – Kleinkindbetreuung in Lichtenstein

### Ein Verein, zwei Kitas

Es tut sich was, in der Kleinkindbetreuung in Lichtenstein.

Der Trägerverein **Kleinkinder Lichtenstein e.V.**, der bisher die Kita-Einrichtung „Schneckenhäusle“ betreibt, hat zum Jahreswechsel das „Kinderland Holzelfingen“ vom gleichnamigen Trägerverein übernommen.

Jetzt werden unter der Obhut des Vereins doppelt so viele Kinder betreut wie bisher, berichtet der erste Vorsitzende Alexander Ruppert. Natürlich gibt es nun mehr zu tun - auf der anderen Seite ist aber auch die Mitgliederzahl gewachsen, so dass es zukünftig leichter werden wird, Mitstreiter für den Verein und damit auch um Wohle der betreuten Kinder zu gewinnen.

Auch von der Gemeinde Lichtenstein, die den Trägerverein finanziell bei den Betriebsausgaben unterstützt, hat die Übernahme positiv aufgenommen.

Hauptamtsleiterin Beatrice Herrmann und Steffen Haupt als Leiter Amt für Familie und Bildung sind sich einig in der Bewertung, dass es der Gemeinde und dem Angebot zur Kleinkindbetreuung gut ansteht, wenn neben kommunalen Einrichtungen auch freie Träger mit von der Partie sind. Und durch den Zusammenschluss steht der Trägerverein **Kleinkinder Lichtenstein e.V.** auf einem besseren Fundament, sodass auch zukünftig ein gutes alternatives Angebot für die Kleinkindbetreuung in Lichtenstein gegeben ist.